

LA DÉCLARATION DE KAMPALA SUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE EN AFRIQUE

Adoptée lors de la première Conférence régionale africaine sur l'environnement et le développement durable

tenue à Kampala (Ouganda) entre les 12 et 16 juin 1989

VERS UN DÉVELOPPEMENT DURABLE

Nous, les ministres de l'Environnement, de la Planification et de l'Éducation de même que les représentants d'organismes de la jeunesse et de la femme et d'organisations non gouvernementales de 35 pays d'Afrique, réunis à Kampala du 12 au 16 juin 1989,

Étant conscients de l'importance vitale que revêtent la conservation de l'environnement, la gestion de notre développement économique et social et la survie des générations actuelles et futures de nos pays;

Réaffirmant notre conviction que le développement économique qui mène à la dégradation de notre environnement et à la déplétion de nos ressources naturelles n'est tout simplement pas durable;

Étant convaincus qu'il ne faut plus appeler développement le développement qui n'est pas durable;

Reconnaissant que le développement durable constitue pour l'Afrique une priorité qui exige un engagement politique et la mobilisation de nos ressources naturelles ainsi que la coopération effective aux niveaux sous-régional, régional et mondial;

Nous engageons à réaliser un développement durable pour tous nos pays d'Afrique.